
VERBALE dell’incontro della Commissione Sport e Tempo Libero 

Ossona, 14 Febbraio 2019 

 

Il giorno 14 Febbraio alle ore 21, presso la sede municipale si è riunita la Commissione Sport. 

Presenti: 

Il Vicepresidente Salvatore Trobia 

Andrea Bosoni 

Il Presidente Luca Cacciatori 

Alessandro Garlatti 

 

Assente Umberto Morazzoni 

 

Sono stati esaminati e discussi i punti all’Ordine del Giorno, indicati nella Convocazione del 11.2.2019 (prot. N. 1558) 

1. Raccolta richieste delle Associazioni Sportive (come  da indicazione del Sindaco, comunicata in sede di CC del 

4.2.2019) riguardo l'utilizzo degli spazi e delle strutture offerte dal Centro Sportivo di Via Pertini, gestito 

secondo la Convezione in essere, da ASD Break Point Cristina, in relazione alla Stagione Sportiva 2019-2020 

2. Stato dell'offerta e della pratica sportiva nella realtà territoriale di Ossona 

3. Varie 

I primi due punti all’ordine del giorno sono stati discussi con attenzione alla loro reciproca dipendenza: la 

consapevolezza dell’offerta e della reale pratica sportiva sul territorio e la stesura di una ipotesi di distribuzione oraria 

da proporre al Gestore del Centro Sportivo in vista della prossima stagione sportiva 2019-20,  necessitano del 

coinvolgimento e della collaborazione delle Associazioni Sportive Locali. In particolare si è convenuto di concentrare 

questa attività organizzativa preventiva sulla fascia pomeridiana post-scolastica, normalmente più adatta agli atleti 

frequentanti le scuole Primaria e Secondaria di Primo Grado 

Si è perciò concordato di contattare, con modalità che verranno definite per le vie brevi tra i componenti della 

commissione, ogni Associazione Sportiva Locali per avere un riscontro in merito a questi argomenti: 

• Quantificazione delle possibili esigenze nella fascia pomeridiana per la Stagione sportiva 2019-2020 (anche in 

proiezione dell’impegno consuntivato negli anni precedenti) 

• Quantità e distribuzione per età e residenza di tutti gli atleti tesserati. 

• Disponibilità a fornire un contatto di illustrazione e supporto per il possibile “reclutamento” di eventuali nuovi 

atleti, a valle di iniziative mirate, descritte di seguito. 

Riguardo quest’ultimo punto, in particolare, la Commissione ha espresso l’unanime volontà di ripetere, prima della 

conclusione dell’attuale anno scolastico, il sondaggio sportivo già effettuato nel 2015, i cui risultati furono 

determinanti per far emergere un’esigenza sportiva consistente in specialità allora non “coperte” da un’offerta locale 

(es. Volley femminile), che allora spinse la Commissione Sport, col supporto dell’Assessore competente, a favorire la 

(ri)costituzione dell’Associazione Sportiva adatta e concretizzare questa esigenza (GSO). 

L’ipotesi di questo nuovo sondaggio deve essere certamente discussa e concordata con la struttura scolastica, 

soprattutto con gli organi collegiali competenti (Consiglio D’Istituto) , oltre che naturalmente con il Dirigente 

Scolastico, le cui collaborazioni/disponibilità diventano un requisito vincolante di ogni possibile, successiva azione. 

Rispetto l’edizione del sondaggio 2015 si preferirebbe però, come sottolineato da Bosoni,  integrare le domande 

consolidate (esempio: età, sport praticato, sport “desiderato”) anche l’indicazione di comunicare al Docente (di 



Educazione Fisica preferibilmente) la richiesta di contattare il proprio genitore perché il Docente stesso possa a sua 

volta valutare (con il consenso del genitore) l’opportunità e le condizioni di indirizzare l’esigenza sportiva dello 

studente verso l’Associazione Sportiva di competenza. Naturalmente deve essere preventivamente valutato ed 

assicurato che questa azione non alteri in alcun modo gli ormai consolidati criteri di Privacy. 

L’ultimo argomento all’ordine del giorno (varie) ha riguardato la segnalazione giunta ai membri della Commissione di 

una possibile non omologabilità tecnica della pavimentazione della Palestra per incontri di Volley e Basket, a causa 

della sua caratterizzazione polivalente (tracciatura del campo di Tennis, oltre i quelli di Volley e Basket). Si è 

innanzitutto condivisa in maniera unanime tra i membri la volontà e la necessità, nell’ambito di tale Commissione, di 

analizzare e valutare la sola questione tecnica rappresentata da questo presunta non conformità. 

Cacciatori ha illustrato, a riguardo, il documento di riferimento ufficiale emesso dal CONI, a riguardo: "NORME CONI 

PER L'IMPIANISTICA SPORTIVA"  (deliberazione n. 149 del 6 Maggio 2008) nel quale sono riportate due tabelle e un 

paragrafo che identificano precisamente i vincoli e direttive dipendenti dal tipo di pavimentazione in opera. Si 

riportano esattamente come sono, semplicemente prelevandole dal documento citato. 

 

 



 

 

Si aggiunge che il tipo di superfice realizzata nella Palestra e identificata con il Codice 76 (vedi prima tabella).  I passaggi 

successivi, che ognuno può verificare, evidenziano che la Palestra è assolutamente conforme per lo svolgimento di 

Basket e Volley Agonistico a livello Locale (regionale), certamente non lo è per gare Nazionali o Internazionali, ma non 

tanto per la presenza delle righe polivalenti (che rispettano quanto indicato al par. 7.2), quanto perché nel caso di 

pratiche agonistiche nazionali (es. Serie A) o internazionali (es. Coppa dei Campioni Europea) è richiesta la sola ed 

unica pavimentazione di tipo 40 (Legno-Parquet). 

 

  

La seduta è sciolta alle ore 23:00 

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Luca Cacciatori 


